
Protokoll Sitzung Sozialausschuß am 14.09.2018
Beginn 19:00 - Ende 20:00 Uhr

Anwesend waren:
GV Petra Itrich / GV Angelika Rudow / GV Udo Petersen / BM Karol Andrejewski
BGM Sabine Tenambergen / GV Bernhard Grapatin /
Vorsitzende des Seniorenbeirates Helga Schultz

Entschuldigt waren:
GV Florian Brunner / BM Birgit Hamm / BM Amrei Höwe

1) Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der TO
Gegen 19:00 Uhr wurde die Sitzung vom Vorsitzenden eröffnet.
Dei Beschlussfähigkeit wurde festgestellt und die TO einstimmig angenommen.

2) Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 12.07.2018
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen

3) Einwohnerfragestunde
Frau Schultz bat um finanzielle Unterstützung in Höhe von 250,00 € für den Shanty Chor aus Kiel,
der auch im nächsten Jahr wieder im Rahmen des Strandtreffs auftreten soll, Veranstalter wäre
hier das Selenter Snackfatt. Nach Rücksprache mit der BM S. Tenambergen wurde die Zusage er-
teilt. Ausserdem berichtete Frau Schultz von ihren Aktivitäten zur Erhaltung der plattdeutschen
Sprache.

4) Gemeindehomepage
Das Ziel ist unsere jetzige Homepage abzuschalten. Die Domäin soll aber erhalten bleiben.
Eine neue Homepage soll dann über den Ersteller der Amtshomepage laufen. Hierfür sollte aber
erstmal durch das Amt ein Kostenvoranschlag eingeholt werden. Grundlage ist die Homepage der
Gemeinde Mucheln. Hier sollte lediglich noch ein Kontaktformular und eine Linkspalte für unsere
Vereine und Institutionen zugesetzt werden. Beschluss: einstimmig

5) Strandtreff 2019
Die durch die Gemeinde organisierten Strandtreffs werden in 2019 nicht stattfinden. Veranstaltun-
gen sollten mehr zentral in den Ort verlegt werden.
Beschluss: einstimmig

6) Veranstaltungen 2019
Folgende Vorschläge:
Maibaum aufstellen mit Programm/White Breakfast oder Dinner/Selenter Wochenende im August
2019 nach den Sommerferien (01.07.2019-10.08.2019).
Weitere Vorgehensweise bezüglich der Planung: Im Oktober 2018 wird die Selenter Runde einbe-
rufen. Im November werden dann die genauen Termine und Programmabläufe festgelegt.

7) Seniorenfahrt 2019
Auf unserer letzten Sitzung regte Frau Schultz an, ob es nicht sinnvoller wäre auf der Einladung
zur Senioren-Fahrt das Ziel und den Ablauf der Fahrt zu erwähnen und nicht nur „Fahrt ins Blaue“.
Nach einer Diskussion wurde einstmmig beschlossen, die Teilnehmer/innen der letzten Fahrt durch
einen Fragebogen oder auch telefonisch hierzu zu befragen. Von Bernhard Grapatin erhalten wir
die letzte Teilnehmerliste. Petra Itrich und Frau Schultz haben ihre Unterstützung angeboten.

8) Verschiedenes
Bürgermeisterin Sabine Tenambergen:
Es hat ein Gespräch mit Frau Pfautsch vom Mutter-Kind-Heim stattgefunden. Frau Pfautsch
wünscht sich einen Info-Zettel von der Gemeinde. Petra Itrich übernimmt das.
Das Bewegungsbad wird vom Mutter-Kind-Heim gebaut und steht auch in den freien Zeiten den
Vereinen zur Verfügung. Hier hat dann auch die DLRG die Möglichkeit dieses Bad z.B. für die Ab-
nahme des Seepferdchen zu nutzen.
Der Ausstellungsraum am Kiosk wird einfach zu wenig genutzt und solle mehr mit den Leben ge-
füllt werden. Weitere Gespräche mit dem BUND geplant.
Frau Tenambergen hat das Gefühl, das immer weniger Personen aufgrund des Alters an der Se-



niorenfahrt teilnehmen. Vielleicht sollte man hier an einem neuen Konzept arbeiten.
Wir warten erstmal ab, wie hoch die Anmeldungen im nächsten Jahr sind.

Frau Schultz gab noch einen Termin bekannt:
Am Dienstag, den 16.10.18 kommt der Bauer und Autor Matthias Stührwoldt in die Aula der Schule
Beginn 19:30 / Einlass 19.00 Uhr.

Um 20.00 Uhr endete die Sitzung.

gez. Protokollführer
Udo Petersen




